

Presidente Evo Morales elogia posición 'digna y democrática' de López Obrador



La Paz, 10 jul (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, elogió este martes la actitud "digna y democrática" del nuevo [primer mandatario de México, Andrés Manuel López Obrador](#), quien confirmó una política de no injerencia en los asuntos internos de los países.

En su cuenta en Twitter, el jefe de Estado boliviano escribió que 'apoyar el intervencionismo es mostrar servilismo al gobierno de Estados Unidos'.

El pasado lunes, Marcelo Ebrard, designado por López Obrador como próximo canciller de México, dejó en claro que su país 'seguirá una política exterior respetuosa de no intervención'.

Medios de prensa difundieron las palabras del funcionario mexicano, quien agregó que esa política incluye las cuestiones internas de países como Venezuela y Nicaragua, 'una posición que dista de la asumida por el Gobierno saliente de Enrique Peña Nieto'.

A su juicio, el presidente saliente colocó a México como actor del llamado [Grupo de Lima](#) para propiciar medidas de presión contra Venezuela.

Ebrard indicó que México se mantendrá al margen de la situación en Nicaragua, donde recientemente los enfrentamientos entre la Policía y manifestantes opositores han ocasionado numerosas víctimas. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/166570-presidente-evo-morales-elogia-posicion-digna-y-democratica-de-lopez-obrador>



Radio Habana Cuba